












































































For Remote
The device is compliance with RF exposure guidelines, users can obtain Canadian information on RF exposure 
and compliance.

Le présent appareil est conforme Après examen de ce matériel aux 
 les utilisateurs peuvent sur l’exposition aux radiofréquences et la conformité and 
compliance d’acquérir les informations correspondantes. 

conformité ou aux limites d’intensité de champ RF,



The devices are only to be used when the aircraft is on the ground. 
Devices used in-flight are subject to the following restrictions 

i. they shall be used within closed, exclusive on-board, communication networks within the 
aircraft 

ii. they shall not be used in wireless avionics intra-communication (WAIC) applications 
where external structural sensors or external cameras are mounted on the outside of the 
aircraft structure 

iii. they shall not be used on aircraft equipped with a body/fuselage that provides little or no 
RF attenuation except when installed on unmanned air vehicles (UAVs) and complying 
with J.2(d) 

les dispositifs doivent être utilisés seulement lorsque l’aéronef se trouve au sol. 

Les dispositifs utilisés en vol sont assujettis aux restrictions suivantes : 
1.ils doivent seulement être utilisés sur des réseaux de communications de bord fermés et 

exclusifs au sein de l’aéronef; 
2.ils ne doivent pas servir pour des applications de type communications internes 

aéroélectroniques (WAIC) si des capteurs structurels ou des caméras sont montés à l’extérieur 
de la structure de l’aéronef; 

3. ils ne doivent pas être utilisés à bord d’aéronefs équipés d’un fuselage offrant peu ou pas 
d’atténuation des signaux RF, sauf lorsqu’ils sont installés sur des aéronefs sans pilote (ASP) 
et qu’ils sont conformes au paragraphe J.2(d); 

 


